



Llama Santiago Creel Miranda a la Secretaria de Seguridad Pública a que rinda cuentas sobre la violencia

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, condenó la violencia que vive el país que ya alcanzó a las filas del Partido Acción Nacional con el fallecimiento del Director Jurídico del Congreso del estado de Nuevo León, Ricardo Flores Suárez. Señaló que lo que está pasando en México es gravísimo y este homicidio es resultado de la estrategia criminal de abrazos y no balazos del Presidente de la República, quien no quiere abordar el tema y prefiere hablar de otras intrascendencias.

<https://www.nuevomexicoplural.com/llama-santiago-creel-miranda-a-la-secretaria-de-seguridad-publica-a-que-rinda-cuentas-sobre-la-violencia/>